

Beilage 09

Wahl Vorstand – Kandidatur Hannes Bangerter

Liebe JHaS-Mitglieder

Anlässlich meiner Kandidatur für den Vorstand sowie für die Funktionen als Leiter ThinkTank Politics und als Delegierter mfe, möchte ich die Gelegenheit nutzen, um mich hiermit kurz vorzustellen.

Ich stamme ursprünglich aus Sigriswil im Berner Oberland und lebe seit dem Medizinstudiums an der UniBe in der Stadt Bern. Meine Assistenzzeit habe ich im Spital Frutigen (innere Medizin), in einer Hausarztpraxis an der Lenk im Simmental, bei den ambulanten Psychiatrischen Diensten Thun und danach im Kantonsspital Olten (innere Medizin und Notfall) absolviert. Begleitend zu meiner medizinischen Aus- und Weiterbildung habe ich meinen Militärdienst als Offizier bei den Sanitätstruppen absolviert. Bis Ende Oktober 2023 war ich in Olten als Oberarzt tätig. Da für mich aber schon früh klar war, dass ich mich langfristig in der Hausarzt-Medizin sehe, habe ich mich dazu entschieden meine Weiterbildung noch mit einigen gezielten Rotationen abzurunden, bevor ich dann definitiv in die Praxis gehen werde. Momentan absolviere ich deshalb eine Pädiatrie-Rotation in der Kinderarztpraxis Arche in Aarberg.

Durch die Fragen, welche Fähigkeiten ich mir für den Praxiseinstieg wünsche und welche Erwartungen ich längerfristig an die Hausarztmedizin habe, wurde in den letzten Jahren mein Interesse an den politischen Entwicklungen in der Grundversorgung geweckt. Meiner Ansicht nach nehmen die JHaS in diesem Zusammenhang eine enorm wichtige Funktion ein und geben den jüngeren Generationen von Hausärztinnen und Hausärzten eine Stimme. Ich finde dieses Engagement sehr unterstützenswert und möchte mich deshalb in Zukunft zusätzlich zum Stammtisch Bern, den ich Mitte 2023 übernommen habe, noch mehr für die JHaS einsetzen. Ich würde mich sehr freuen, wenn ich mich als Vorstandsmitglied generell und im Rahmen des ThinkTank Politics sowie

als Delegierter bei mfe im Speziellen für die Anliegen der hausärztlichen Grundversorgung einsetzen kann.

In den vergangenen Monaten war ich an der Gründung der Interessengemeinschaft Grundversorgung+ beteiligt und bin seither im Vorstand. Es handelt sich bei der IG um einen unabhängigen ThinkTank, der sich schwerpunktmässig für Skill-basierte Weiterbildungsmöglichkeiten für angehende und etablierte Fachärzte/innen Allgemeine Innere Medizin einsetzt, mit dem Ziel das Weiterbildungsangebot in verschiedenen Teilbereichen der inneren Medizin zu verbessern.

Noch kurz zu meiner Person ausserhalb der Medizin: Ich bin ein grosser Musikfan und des Öfteren an Konzerten rund um Bern anzutreffen. Ich bin seit vielen Jahren als Schlagzeuger in der Mundart Ska Band „Beat Moustache“ aktiv. Und wenn die Musik zum Ausgleichen mal nicht genügt, dann findet man mich im Sommer in bzw. an der Aare und im Winter auf einer Langlauf Loipe im Berner Oberland.